

Inicia hoy La Vuelta Abajo

Categoría: Cultura

Publicado: Martes, 07 Noviembre 2017 09:32

Escrito por Dorelys Canivell Canal

Visto: 11147



Desde hoy y hasta el día 11 tendrá lugar en Pinar del Río el concurso de jóvenes radialistas La Vuelta Abajo, certamen que promueve la realización radial en el país.

Auspiciado por la Asociación Hermanos Saíz y la Dirección Provincial de la Radio en Pinar del Río, el encuentro propone un espacio para la confrontación y el análisis de la producción radial que en la actualidad se propone en el país. Esta quinta edición está dedicada al aniversario 95 de la Radio Cubana y al 150 del otorgamiento del título de Ciudad a Pinar del Río.

El certamen tiene como objetivos estimular la excelencia y profesionalidad, mostrar la calidad de los productos radiofónicos de los jóvenes en las emisoras, y crear un espacio de intercambio teórico para el debate entre realizadores radiales.

El taller el miércoles en la mañana trabajará fundamentalmente el tema Rutinas y retos del periodismo radial, mientras el panel previsto para las dos de la tarde abordará las experiencias de los radialistas en la cobertura del huracán Irma.

Existen más de 100 obras en concurso y asisten participantes de todas las provincias.

Durante el evento los delegados podrán conocer proyectos socioculturales como Con amor y esperanza; y visitarán el Parque Nacional Guanahacabibes, extraordinaria zona de interés natural y turístico de la provincia.